

Desafíos

1. ¿Qué aciertos y errores pudieron haber cometido Henry y Edsel en su relación de trabajo?

Aciertos, uno de ellos podría ser el que crearon automoviles más modernos, también lograron implementar prácticas modernas de dirección, otro acierto puede ser el dejar el puesto u otorgarlo a alguien más por el bien de la compañía, y algunos errores puede ser la relación que llevaban dentro de la compañía ya que no eran totalmente profesionales y a causa de eso sucedieron varios problemas, otro error puede ser la interferencia en las decisiones que se tomaban.

2. ¿Debió Edsel salir de la compañía ante la imposibilidad de jugar el papel de presidente?

Si, por el bien de la compañía, ya que el no podía con el peso de la responsabilidad y la toma de decisiones, no estaba del todo preparado para tener ese puesto.

3. ¿Cómo hubiera podido llegarse a un final feliz en la relación de Henry y Edsel?

Tratando de hablar las cosas con el fin de arreglar sus diferencias, llevando una relación más profesional en la empresa sin meter temas personales o familiares, tratándose con respeto sin subestimar o hacer menos el uno al otro.

4. ¿Qué aprendizajes se obtienen de esta historia?

Qué hay que tratarse con respeto, y qué hay que llevar una buena relación dentro de la empresa con los demás, también que es importante tomar en cuenta las opiniones o ideas de los demás, y que si no se está preparado para llevar cierto puesto es mejor dejar que alguien con más conocimiento o más preparado lo lleve por el bien de la empresa.